
                                               

 

 

 

 

 

 

こんにちは、北特別支援学校です。いつも本校の教育活動に御理解と御協力を 

いただき、ありがとうございます。特別支援教育のことを小・中学校の先生方に広く知っ

ていただくために、コーディネーターだよりというかたちで、情報を発信させていただ

いています。御参考にしていただければ幸いです。 

○今年度の副籍交流を振り返って  

今年度の副籍交流は、まだまだコロナ禍で慎重に進める部分が多くありましたが、昨年度に比べ、

地域指定校に赴いて、直接的な交流や出前授業など、たくさん行うことができました。地域指定校

の皆様には様々な場面で御協力いただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

東京都立北特別支援学校 

特別支援教育コーディネーターだより④ 

～地域の小・中学校の先生方へ～ 

 

令和５年２月２０日（月）発行 

〒１１４－００３３ 

東京都北区十条台１－１－１ 

東京都立北特別支援学校長 小池 巳世 

担当：特別支援教育コーディネータ-:萩原朝子 

ＴＥＬ ０３－３９０６－２３２１ 

教室でボッチャとダンス鑑賞。ボッチャのルールを事前に学習してくださ

ったそうで、公式ルールで行いました。緊張していましたが、友達の投げる

姿を見てとても楽しかったそうです。学校から帰るとき「〇〇さーん」と、

窓から手を振ってくれました。少しずつ距離を縮めていけると良いと思いま

した。 

豊島区小学校３年生 

図工で「ステンドグラス風飾り」の制作をしました。グループで集ま

っての制作でした。向かいの男の子が特に気にかけてくれて、「休み時

間一緒に遊ぼう」「今度は一緒に給食も！」といろいろ話しかけてくれ

ました。 

北区小学校１年生 

直接交流 

小学校から交流をさせていただいている友達と、中学校に入って初めて、オン

ラインで交流しました。コーディネーターの先生の出前授業では、スライドで分

かりやすく学校生活や子供がどんな様子で通っているのか話してもらいました。

車イスや装具のことを知ってもらえると、実際に会うときに安心できます。クイ

ズでは、みなさんが手を挙げて答えてくれたことも嬉しかったです。 

豊島区中学校1年生 

 



  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○来年度の交流に向けて  

来年度は、社会的に新型コロナ感染症の扱いが大きく変わり、様々な交流がスムーズに行えるよ

うになると期待しております。とはいえ、まだ不安な面もあるかと思いますので、十分な感染症対

策を行いながら、オンライン交流もうまく取り入れて、積極的な交流ができればと考えております。   

子供たちが楽しく積極的な交流ができますように、来年度も御理解、御協力をお願いいたします。 

 

〈北特別支援学校で行った交流〉※今後の御参考にしてください。 

・ボッチャでの交流       ・音楽や図画工作の授業に参加 

・学級のお楽しみ会に参加    ・学年の行事に参加 

・運動会や文化祭の見学     ・給食交流 

・帰りの会に参加        ・部活動の見学 

・オンラインで授業に参加     など 

 

 

 

出品した作品の感想と 

見学している写真をい

ただきました。 

子供たちが折ってくれ

た折り紙とお手紙をい

ただきました。 

間接交流 

初めての交流や久しぶりの交流の場合は 

コーディネーターが事前に出前授業を行います。 

副籍交流以外でも、福祉学習の一環で出前授業を

いたしますので、御希望がありましたら御連絡く

ださい！ 


